

Rive droite

Inspirés par les paysages et la lumière de la Dordogne, et marqués par la tendresse du merlot, les vins de la rive droite sont les plus chaleureux et les plus voluptueux du Bordelais. Ils se montrent un peu plus fermes à Fronsac et à Saint-Émilion, un peu plus arrondis et suaves à Pomerol et à Lalande de Pomerol, mais tous ont la chance de charmer jeunes, tout en étant de très grande garde.

CHÂTEAU DE PRESSAC

3 3

33330 Saint-Étienne-de-Lisse Tél. 05 57 40 18 02 • Fax : 05 57 40 10 07 contact@chateau-de-pressac.com www.chateau-de-pressac.com

Visite: Du lundi au jeudi de 8h à 12h et de 13h30 à 17h30. Le vendredi de 8h à 12h.

Reprise au début des années 1990 par Jean-François Quenin, la propriété est très bien située, sur un tertre plein sud qui a pour seul tort d'être excentré, à l'est de Saint-Émilion. Des travaux très importants ont été entrepris, en particulier pour recréer des terrasses là où la friche avait pris le pas sur la vigne. Le cru est aujourd'hui devenu une valeur sûre, et son second vin est l'un des plus réguliers de l'appellation. 2010 et 2011 sont à réserver d'urgence.

SAINT-ÉMILION GRAND CRU 2010 Rouge | 2014 à 2027 | 27 €

15,5/20

Progressivement un style se met en place, avec une belle allonge, de l'élégance et une finale montante bien structurée.

SAINT-ÉMILION GRAND CRU TOUR DE PRESSAC 2010 Rouge | 2012 à 2016 | 19 € 14,5/20

Souplesse de tanins, avec un glissant qui porte bien une terrine de canard.